

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Sep 28, 2023 - 14:17



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri*

Selasa, 26 September 2023, Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, BRIPKA MAHFUD, melakukan kegiatan Giat Anjangsana/Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat di Kp. Panyaguan, Desa Kalibunder, Kecamatan

Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 12.10 WIB hingga selesai.

Dalam giat yang berlangsung dengan aman dan kondusif tersebut, BRIPKA MAHFUD menyampaikan sejumlah pesan kepada warga masyarakat Desa Kalibunder. Pertama, ia menghimbau agar warga selalu waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa terjadi di wilayah mereka.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti Curat (Curanmor), Curas, dan Curanmor. Ia menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mengurangi risiko pencurian.

Dalam upaya menjaga keselamatan lingkungan, BRIPKA MAHFUD bersama warga masyarakat Desa Kalibunder mensosialisasikan pentingnya tidak membuka lahan dengan cara membakar, serta selalu waspada terhadap potensi kebakaran. Mereka juga diingatkan untuk memastikan kompor dan instalasi listrik mati saat meninggalkan rumah guna mencegah kebakaran.

Selain aspek keamanan, Bhabinkamtibmas juga mengenalkan Aplikasi Super App kepada warga masyarakat Desa Kalibunder. Super App merupakan aplikasi yang dapat memberikan kemudahan akses kepada berbagai layanan, informasi, dan fasilitas yang bermanfaat bagi warga.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Kepolisian Sektor Kalibunder dalam menjalin hubungan yang baik dengan warga masyarakat, serta meningkatkan kesadaran mereka terhadap keamanan dan keselamatan. Semoga pesan-pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas dapat menjadi langkah awal menuju lingkungan yang lebih aman dan terhindar dari berbagai risiko.